

PROVINCIA

GARRAY NUEVAS ACTIVIDADES

El aeródromo inicia este sábado los bautismos de paracaidismo

El gerente de las instalaciones quiere que éstas se conviertan «en un referente» para las personas del norte de España que practican este deporte. «No hay otro lugar», afirmó



Imagen de archivo de una de las actividades programadas en el aeródromo de Garray. MARIO TEJEDOR

SORIA. El aeródromo de Garray continúa sumando actividades y el próximo fin de semana darán comienzo los bautismos de paracaidismo, una de las iniciativas que se barajaba para poner en marcha este verano y que el 19 verá la luz. De esta manera, tal y como explicó el gerente de las instalaciones, Santiago Martí, «se dará la opción a quienes quieran probar este tipo de saltos».

Se trata de los denominados tándem, saltos en paracaídas con un instructor.

«Hasta el momento hay programados para el fin de semana el salto de ocho personas, aunque creemos que durante los próximos días se apuntará más gente», señaló Martí.

El bautismo de paracaidismo «no consiste únicamente en el salto en sí sino que el instructor está con cada saltador más de una hora». «Antes hay lo que llamamos 'briefing', una charla en la que se le explica a la persona en qué va a consistir exactamente la actividad, los pasos a seguir y, algo muy importante, la postura que tiene que adoptar», señaló.

Tal y como anuncian en la página web del aeródromo (www.aerodromo-soria.com) «próximamente» contarán con «actividad regular de paracaidismo». «Las escuelas de paracaidismo son muy populares y nuestro entorno

es muy adecuado para su práctica», aseguran y esperan convertirse pronto en «un activo centro de este deporte en España».

Para Pedro Rodríguez, experto en paracaidismo que será el encargado de acompañar a los saltadores en el tándem, «lo importante es que esta actividad no sea algo puntual si no que se convierta en una constante en Garray».

Título de paracaidismo

Además, en las próximas semanas dará comienzo el primero de los cursos de paracaidismo, para quienes deseen tener un conocimiento más amplio y quieran realizar un mayor número de saltos.

Aunque con posterioridad se ampliará el abanico de estos cursos formativos, por el momento se impartirá «el acelerado». «Consta de siete niveles que depende de la destreza del saltador se tarda más o menos en superar. Podría llegar a superarse en uno o dos fines de semana. Hasta el nivel cuatro el alumno salta con dos instructores y a partir del quinto lo hace sólo con uno. A partir de ahí ya podría saltar solo aunque con supervisión, lo que significa que debe realizar 25 saltos en los que tiene que llevar a cabo los ejercicios que le digan los instructores y tras ser examinado y superar la prueba tendría el título

que le permite saltar en cualquier parte del mundo», explicó Rodríguez.

Tal y como explica Rodríguez, para participar en el salto en tándem así como en el curso de paracaidismo «no se necesitan unas condiciones físicas particulares ni hay límite de edad». «Pueden saltar desde chavales con 14 años siempre y cuando tengan el permiso paterno hasta ancianos. Es uno de los deportes más seguros, por lo que lo pueden practicar deportistas y también principiantes», señaló.

El objetivo, remarca Rodríguez es «fomentar el paracaidismo en la provincia de Soria y que la gente que quiera vivir una experiencia única tenga la oportunidad».

Referente en el Norte

La falta de espacios para practicar paracaidismo en el norte de España ha llevado a muchos clubes de la zona a interesarse por las instalaciones garrayas. «Ha habido muy buena respuesta porque quitando en Gerona, en el norte de España no hay un lugar en el que llevar a cabo este tipo de saltos», explicó el gerente del aeródromo.

Este interés está llevando a los gestores de las instalaciones a trabajar en una concentración de paracaidistas «de cara a la primavera». «Nos encantaría juntar a un centenar de aficionados del nor-

te de España pero para eso necesitaríamos un avión mucho más grande que con el que contamos ahora, que sólo puede albergar a cinco saltadores», comentó. Por ello, plantean esta iniciativa de cara a los meses de la próxima primavera.

Otro de los proyectos en los que continúan trabajando desde el aeródromo es en «impulsar el vuelo a vela». «Estamos muy animados y esperamos que este tipo de actos traigan más actividad», comentó Martí.

Fomentar el turismo

Tal y como señaló el experto en paracaidismo, «al convertirse el aeródromo en referente» para este tipo de actividades, «fomentaría el turismo en la provincia de Soria». «Normalmente quien viene a tirarse en paracaídas suele ir acompañado de un grupo de cuatro o cinco personas», comentó, y añadió que «además la provincia cuenta con reclamos muy importantes, como los paisajes y la gastronomía».

Respecto al funcionamiento y la acogida de los amantes de los vuelos a las instalaciones garrayas, el gerente del aeródromo explicó que están «satisfechos», tras cubrirse en apenas seis meses el número de actividades programadas para todo el presente año.

V.F.S.

ALUMNOS

8

Hasta el momento son ocho las personas apuntadas para saltar en tándem este fin de semana, cifra que los organizadores del evento esperan que aumente en las jornadas previas.

CURSOS

1 Además de bautismo en paracaídas o un curso de esta temática, el aeródromo de Garray ofrece a profesionales y aficionados diversas alternativas para disfrutar de estas instalaciones y su entorno desde el aire.

2 Dos son los bautismos aéreos que se ofertan: uno de 20 minutos (el bautismo 'Hermanos Wright') y otro de 45 minutos (bautismo 'Charles Lindbergh').

3 Para todo aquel que desee aprender a volar en avión pero que no quiera comenzar el Curso de Piloto Privado de Avión Airpull Aviation, empresa gestora del aeródromo, ha diseñado un curso de iniciación al vuelo. El curso consta de tres días.

4 El Curso de Piloto Privado de Avión reúne materias tan variadas como meteorología, mecánica, aerodinámica, derecho aéreo o navegación. A través de las 45 horas de vuelo real con instructor y las 150 horas de teoría el alumno recorrerá y absorberá toda la información y experiencia necesaria para convertirse en piloto.

HAN DICHO

«Esperamos convertir el aeródromo en un activo centro de este deporte en España»

«Estamos muy animados y esperamos que este tipo de actos traigan más actividad»

SANTIAGO MARTÍ
Gerente aeródromo de Garray

«La provincia tiene reclamos para los paracaidistas: los paisajes y la gastronomía»

«El objetivo es que la gente que quiera una experiencia única tenga la oportunidad»

PEDRO RODRÍGUEZ
Profesor de paracaidismo